

La cour de Tampere ordonne la mise en liberté d'un des volleyeurs cubains accusés de viol



La Havane, 2 sept. (RHC).- La cour de Tampere, en Finlande, a ordonné la mise en liberté immédiate de Dariel Albo, un des volleyeurs cubains accusés de viol aggravé, en juillet dernier.

Les 5 autres joueurs cubains impliqués dans cette affaire devront rester en prison préventive.

L'avocat de Dariel Albo, maître Pirka Lappalainen, a déclaré être très satisfait de la décision du tribunal formé de trois magistrates.

Dariel Albo, 24 ans, a récemment été embauché par un club grec de volley.

La sentence contre les 5 autres volleyeurs cubains jugés pour viol sera rendu publique le 21 septembre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/104451-la-cour-de-tampere-ordonne-la-mise-en-liberte-dun-des-volleyeurs-cubains-accuses-de-viol>



Radio Habana Cuba